



毎年朝夕の冷え込みが激しく体が震える 2 月ですが、今年は暖冬で暖かいようですね。子ども達が大好きな戸外遊びも、日差しぽかぽかで心地よい時が多いです。 お日様に感謝し、戸外遊びを存分に楽しみたいと思います。

先日、アルバム用の写真を整理しました。どの写真も可愛く、選ぶことが大変でした。入園当初小さかった頃の子ども達が懐かしく、写真に写る子ども達の表情に癒されたり、笑わせてもらったりと、とても楽しい時間でした。体も心もいっぱい、いっぱい成長したと感じる素敵な写真は、アルバムにまとめて年度末に持ち帰ります。楽しみにしていてくださいね♪



〈進級に向けて〉

子ども達の成長に合わせ使いやすいよう、ロッカーなどの配置換えを行いました。絵本棚が遊びのフロアー近くになったことで、絵本を良く読むようになったり、ピアノを弾いて、生活の歌や季節の歌も多く取り入れています。簡単な身の回りの事に興味を持ちできるようになるよう、一人ひとりの成長に合わせ援助しています。個人マークの場所に座ったり、マークのついたカゴからオムツを出したりできるようになってきました。オマルにも興味を持ったり、安定して座る事が出来るよう保育の中に取り入れています。









担任:向後·中山